

SIEGFRIED MARCUS BERUFSSCHULE WIEN

















PRESSEINFORMATION - Mai 2012

Mercedes-Benz Actros für den Unterricht in der Siegfried Marcus Berufsschule

Am 26. April 2012 fand in der Siegfried Marcus Berufsschule die feierliche Übergabe eines Mercedes-Benz Actros 1844 durch Vertreter von Mercedes-Benz Österreich und der Pappas Gruppe statt. Der moderne Lkw wird im praxisorientierten Unterricht der Nutzfahrzeug-Techniker in der Berufsschule für Kraftfahrzeugtechnik eingesetzt.

Praxisnaher Unterricht

"Das Lernen an einem neuen Lkw motiviert unsere Schüler und erlaubt, den theoretischen Stoff in der Praxis eindrucksvoll zu vermitteln", so Markus Fuchs, Direktor der Berufsschule für Kfz-Technik in Wien. Mit Unterstützung von Mercedes-Benz Österreich und der Pappas Gruppe ist es nun möglich, einen Actros 1844 mit einem Warenwert von Euro 100.000,- exkl. Steuern im Unterricht einzusetzen. Heinz Lehner, Bezirksvorsteher von Wien-Floridsdorf, wo die Berufsschule ihren Sitz hat, sprach großen Dank an die Unternehmen aus: "Speziell in der Nfz-Ausbildung ist es wichtig, dass an modernen Fahrzeugen unterrichtet wird, und dies nicht nur in Betrieben, sondern auch in der Schule."

Erfolgreiche Mechaniker für zufriedene Kunden

"Diese Fahrzeugübergabe ist unser weiteres klares Bekenntnis zur Lehrlingsausbildung", so Prok. Günter Graf, Leitung Sparte Kundendienst der Pappas Gruppe. Die Zusammenarbeit zwischen der Siegfried Marcus Berufsschule und den Unternehmen Mercedes-Benz Österreich und Pappas hat eine lange Geschichte. Die Kommunikation zwischen den Ausbildungsbetrieben und der Berufsschule trägt zur optimalen Betreuung der Lehrlinge bei. Zur Zeit lernen 67 Auszubildende der Pappas Gruppe in der Wiener Berufsschule. Die Pappas Gruppe gehört mit insgesamt 400 Lehrlingen in 19 Kundendienst-Betrieben zu den 15 größten Ausbildnern in Österreich. Jährlich werden 100 neue Lehrlinge aufgenommen, viele davon haben große Chancen, weiter in den Betrieben beschäftigt zu werden und zu Führungskräften aufzusteigen.

Ing. Johann Egger, Leitung Technische Organisation Mercedes-Benz Österreich, betonte bei der Fahrzeugübergabe die Wichtigkeit der Ausbildung: "Um erfolgreich zu sein, brauchen wir erfolgreiche Mechaniker. Mit einer professionellen Lehrlingsausbildung können wir dem Fachkräftemangel vorbeugen." Die Übergabe des Actros ist für Mercedes-Benz Österreich ein wichtiger Baustein zur Förderung der praxisorientierten Berufsausbildung.

PRESSEINFORMATION – Mai 2012



Im Bild v. I.: Dir. Markus Fuchs (Direktor der Berufsschule für Kfz-Technik), Ing. Johann Egger (Leitung Technische Organisation Mercedes-Benz Österreich), Heinz Lehner (Bezirksvorsteher in Wien-Floridsdorf), Oswald Reschreiter (Verantwortlicher für Lehrlingsausbildung der Pappas Gruppe), Wolfgang Formanek (Berufsschullehrer für Nfz-Technik), Berufsschulinspektor Thomas Bäuerl, Prok. Günter Graf (Leitung Sparte Kundendienst der Pappas Gruppe), Jürgen Kugler (Direktor-Stv. der Berufsschule für Kfz-Technik) und Ing. Christian Frühmann (Berufsschullehrer für Nfz-Technik).



KONTAKT:

Siegfried Marcus Berufsschule Wien

1210 Wien, Scheydgasse 40, Tel.: 01 599 16-95735

www.siegfried-marcus-berufsschule.at

Pressearbeit:

Mag. Irina Podshibyakina, 4rad.net® Werbeagentur – CAAA zertifiziert seit 2011
Tel.: 02719 785 10, Mobil: 0699 120 40 584, E-Mail: service@4rad.net, http://www.4rad.net